



## Carlos Sainz Alami Radang Usus Buntu saat F1 GP Arab Saudi, Oliver Bearman Debut Luar Biasa!

### Description

Scuderia Ferrari harus merombak line-up pembalap mereka menjelang gelaran Formula 1 (F1) seri Arab Saudi karena Carlos Sainz harus naik meja operasi akibat apendisitis. Ferrari menunjuk pembalap cadangan mereka, Oliver Bearman, untuk menggantikan posisi Sainz di sirkuit Jeddah Corniche Circuit. Sainz yang menderita apendisitis mengakui merasa tidak enak badan sejak Rabu sebelum akhirnya memutuskan untuk mengundurkan diri, membuka jalan bagi Ollie Bearman yang merupakan pembalap termuda yang pernah membela Scuderia Ferrari.

Ollie Bearman, yang juga membalap di Formula 2 bersama tim Prema, berhasil merebut posisi start ke-11 pada sesi kualifikasi di sirkuit Jeddah Corniche Circuit. Meskipun masih berusia 18 tahun, performa Ollie diakui oleh Team Principal Scuderia Ferrari, Frederic Vasseur, yang mengatakan bahwa Ollie tidak tegang meskipun mendadak dimasukkan ke dalam mobil Ferrari SF-24.

Dalam sebuah pernyataan resmi dari Ferrari, disebutkan bahwa Ollie Bearman yang menggantikan posisi Carlos Sainz di F1 seri Arab Saudi adalah salah satu bentuk dukungan dari Scuderia Ferrari terhadap pembalap muda berbakat. Selain itu, dengan penunjukan Ollie Bearman sebagai pembalap cadangan, Ferrari juga memperlihatkan keseriusan mereka dalam mengembangkan bakat-bakat muda untuk mengisi posisi penting di dunia balap mobil.

Meskipun Ollie Bearman mengaku belum puas dengan hasil kualifikasi yang diraih, ia tetap bersyukur atas kesempatan yang diberikan oleh Ferrari. Dengan dukungan penuh dari timnya dan pengalaman yang ia dapatkan di sirkuit Jeddah, Ollie Bearman berharap dapat memberikan penampilan terbaiknya pada balapan yang akan dilangsungkan. Sebagai pembalap termuda yang pernah membela Scuderia Ferrari, Ollie Bearman menjadi sorotan dalam gelaran F1 seri Arab Saudi.

### Ringkasan

Scuderia Ferrari harus merombak line-up pembalap mereka di Formula 1 seri Arab Saudi karena

Carlos Sainz harus operasi akibat apendisitis. Pembalap cadangan Oliver Bearman menggantikan posisinya. Bagaimana pendapat pembaca tentang keputusan tim Ferrari? Apakah Anda yakin Bearman bisa menggantikan Sainz dengan baik? Berikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark